



CONVOCATORIA

Junta Municipal del Distrito de San Blas-Canillejas

Miércoles, 19 de diciembre de 2018

18:00 horas

Salón de Plenos del Distrito de San Blas-Canillejas, Avda. de Arcentales, nº 28.

La Concejala Presidenta del Distrito, por Decreto del día 14 de diciembre de 2018 ha dispuesto convocar a la Junta Municipal del Distrito para celebrar sesión ordinaria en la fecha, hora y lugar indicados, con el orden del día que a continuación se relaciona.

ORDEN DEL DÍA

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Punto 1. Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria celebrada del día 21 de noviembre de 2018.

2. PARTE RESOLUTIVA

Proposiciones de los Grupos Políticos

Punto 2. Proposición nº 1291899 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando instar al Área correspondiente que se acote la zona infantil del parque de la calle Butrón.

Punto 3. Proposición nº 1291916 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando instar al área correspondiente a fin de que se aumente el número de papeleras existentes en el entorno del Estadio Metropolitano y junto a la estación de Metro de Las Musas.

Punto 4. Proposición nº 1291943 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando instar al Área correspondiente la instalación de un circuito biosaludable en la Glorieta del Paseo de Ginebra próxima a la Colonia de los Taxistas.

Punto 5. Proposición nº 1295874 presentada por Dª Paloma López Añover, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando instar a los órganos competentes la retirada de la publicidad existente en las señales de tráfico, báculos y farolas, que incumple la Ordenanza Reguladora de Publicidad Exterior de la Ciudad de Madrid.

Punto 6. Proposición nº 1295882 presentada por Dª Paloma López Añover, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando instar al Área de Medio Ambiente y Movilidad a que se realice un estudio que mejore la seguridad vial y que sirva como reductor de velocidad en los pasos de cebra existentes en la calle San Faustino.

Punto 7. Proposición nº 1295926 presentada por D. Álvaro Girol de Jesús, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando la adecuación del carril bici en nuestro distrito, y en especial en la calle Sofía, donde los matorrales y arbustos han crecido en exceso.

Proposiciones del Foro Local

Punto 8. Proposición nº 1284785 presentada por el Grupo de Trabajo La Peineta del Foro Local de San Blas Canillejas, solicitando instar al Área de Gobierno competente el estudio del traslado de la rotonda que regula los accesos al Estadio Metropolitano al final de la calle Sofía y la dársena de autobuses, para facilitar la entrada y salida del barrio, además de al Estadio.

3. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL

Información de la Concejala Presidenta y de la Coordinadora del Distrito

Punto 9. Dar cuenta de los decretos y de las resoluciones dictados por la Concejala Presidenta y por la Coordinadora del Distrito en materia de su competencia durante el mes de noviembre de 2018.

Preguntas

Punto 10. Preguntas nº 1291958 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, y nº 1295139 presentada por D. Ángel Cebada Pulpón, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer la valoración de la Sra. Concejala Presidenta de los actos celebrados en la Junta Municipal con motivo del cuadragésimo aniversario de la Constitución y cuáles han sido éstos.

Punto 11. Pregunta nº 1292001 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando conocer cuál va a ser el destino de la parcela municipal ubicada en la calle Capri, c/v calle Aquitania.

Punto 12. Pregunta nº 1292024 presentada por D. Juan José Arriola Álvarez, del Grupo Municipal Partido Popular, solicitando conocer si la Junta Municipal tiene algún plan para la gestión del arbolado del Distrito y en qué va a consistir.

Punto 13. Pregunta nº 1295075 presentada por Dª Esther Mediavilla Melgares, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer en qué situación se encuentra la localización de una parcela en Canillejas para poder proceder a la construcción de una Escuela Infantil recogida en el Proyecto de Presupuestos.

Punto 14. Pregunta nº 1295089 presentada por Dª Sonia Conejero Palero, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer en qué situación administrativa municipal se encuentra la construcción del IES Las Rejas.

Punto 15. Pregunta nº 1295106 presentada por D. Carlos Manuel Matilla Domínguez, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer el motivo para no incluir el parque forestal previsto en la calle Estocolmo en el proyecto de ajardinamiento del entorno del Estadio Metropolitano y qué plazo se estima para la creación del citado parque.

Punto 16. Pregunta nº 1295117 presentada por D. Carlos Manuel Matilla Domínguez, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer el calendario previsto para la aprobación y adjudicación de la Instalación Deportiva de Las Rosas, en la calle Calabria, y en qué fecha podrá ser utilizado por los vecinos y vecinas del Distrito.



distrito
san blas-canillejas

| MADRID

Punto 17. Pregunta nº 1295131 presentada por Dª Sonia Conejero Palero, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer la valoración de la Sra. Concejala Presidenta de la exposición itinerante “Mitos de Violencia Machista”.

Punto 18. Pregunta nº 1295896 presentada por D. Álvaro Girol de Jesús, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer cuándo se va a ejecutar el acuerdo aprobado en el Pleno de este Distrito para la construcción de vallas disuasorias en la calle Pirra frente al Centro Comercial Plenilunio, así como la adecuación de los pasos de peatones.

Punto 19. Pregunta nº 1295918 presentada por D. Álvaro Girol de Jesús, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer cuál es el coste total correspondiente al Ayuntamiento de las obras de ajardinamiento del entorno del Estadio Metropolitano, el plazo de ejecución de las distintas actuaciones y el estado actual de las mismas.

Punto 20. Pregunta nº 1295936 presentada por Dª Eva María Sánchez Rivera, del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, solicitando conocer el estado en el que se encuentra el plan de movilidad del barrio de Rejas y cuáles han sido las acciones implementadas para gestionar los problemas de movilidad de este barrio especialmente durante la temporada de compras.

LA SECRETARIA DEL DISTRITO DE SAN BLAS-CANILLEJAS